



Tagesfahrt nach Köln

Am 12.9.15 war die Schalke Nachbarschaft mit einer bunten Teilnehmergruppe (Familien aus Russland, Bangladesch, der Türkei und Deutschland) unterwegs nach Köln. Die Route begann mit einem Besuch der Moschee.



Tagesfahrt nach Köln

Danach ging es zum Kölner Dom.

Tagesfahrt nach Köln

Zum Abschluss gab es einen Besuch der Keupstraße in Köln-Mülheim, Schauplatz des NSU-Attentats im Jahr 2004.



Tagesfahrt nach Köln

Es war ein schöner, harmonischer, eindrucksvoller und zum Teil auch bewegender Tag.

